

SAINT MARCEL

Un stage découverte réussi

Les Fontaines

L'Association "La Source" s'est donnée pour but de créer, soutenir et promouvoir tout organisme de sauvegarde ou de rééducation pour des personnes, notamment des jeunes, en difficulté physique, intellectuelle, psychologique ou morale. La municipalité de Saint-Marcel a accueilli une jeune handicapée souhaitant découvrir le monde du travail.

Anais, 17 ans en juillet, a voulu montrer son désir d'entrer dans le monde du travail en effectuant des stages. Son rêve s'est réalisé à la mairie de Saint-Marcel où elle a participé à l'accueil du public. Très attentive aux tâches confiées, l'adolescente a créé un classeur témoignant son assiduité à intégrer le monde du travail. Avec son matériel adapté, Anais a participé à l'accueil du public avec Lucie, agent d'accueil. "J'ai trouvé ce stage enrichissant pour nous deux, Anais s'est intéressée à tout et n'a jamais hésité à poser des questions lorsqu'elle ne comprenait pas" a témoigné l'agent.

Le handicap n'est pas une barrière, Anais l'a démontré lors de ses permanences à la mairie en accueillant les visiteurs



■ Anais a participé à l'accueil du public en mairie de Saint-Marcel

avec le sourire et en créant une passerelle entre les deux mondes. "Les personnes valides doivent aller vers les handicapés et

vice-versa" a souligné Gilles Calderman, directeur de la Source.

Ce stage demeure très po-

sitif pour l'image véhiculée par l'adolescente qui a appris beaucoup sur l'ouverture au monde professionnel. En présence de

la jeune stagiaire, François Denoncin, directeur général de la Source, Gilles Calderman, directeur de la Source, Alain Petter, conseiller technique à l'association, Annie Claudel, éducatrice référente, Lucie Huvey, agent d'accueil mairie, Dominique Berge, DGS. Le maire de Saint-Marcel et président de la Cape, Gérard Volpatti, était lui-aussi présent et a déploré "que le monde du travail ne soit pas très ouvert au monde du handicap. Je me réjouis de la complicité qui a régné entre Anais et le personnel". Tous ont partagé le verre de l'amitié et ont souhaité bonne chance à Anais pour sa future semaine de stage à proximité de Meaux.